
岩手の名水
「早池峰神社の白龍社」
様々な災いを清流に流して下さる

瀬織津姫（せおりつひめ）が祀られていることで、
特に水に関わる仕事をしている方に

ご利益があるそうです。
住所：花巻市大迫町内川目第1地割1
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この度、花巻税務署長を拝命いたしました森内でございます。
宮澤会長をはじめ、公益社団法人花北法人会の皆様には、日頃から税務行

政に対しまして、深いご理解と多大なるご協力を賜っておりますことに、心
より感謝申し上げます。

また、花北法人会におかれましては、税知識の普及を目的とした租税教室
への講師派遣や各種説明会の実施、納税意識の高揚を目的とした税に関する
絵はがきコンクールの実施等に積極的に取り組まれており、こうした取組は
納税者の皆様の税に対する理解向上に大きく貢献するものであり、改めて感
謝申し上げます。

私はこの度、東京国税局から赴任してまいりました。花巻署を含む東北地
方での勤務は初めてとなりますが、当地には、青森の実家へ帰省する際に度々

立ち寄って観光するなど、ご縁を感じており、この地で仕事ができますことを大変光栄に存じます。
さて、新型コロナウイルス感染症は、未だその収束の見通しが立たず、経済活動にも大きな影響を与

えているところ、影響を受けられている皆様には、心からお見舞い申し上げます。税務署におきましては、
国税を一時に納付することが困難な事情がある場合には、納税者の方が置かれた状況に配慮しながら、
迅速かつ柔軟に猶予制度を適用することとしておりますので、かかる事情がある場合には、ご相談いた
だきますよう、お願いいたします。

ところで、e-Tax の普及・定着につきましては、納税者の利便性の向上につながるものであるとともに、
今後の税務行政の効率化につながることから、国税当局では、組織を挙げてその利用促進に取り組んで
おります。貴会におかれましても、これまで e-Tax 利用促進について積極的に取り組んでいただいており、
厚く御礼を申し上げます。おかげ様をもちまして、順調に定着が図られているところです。

花北法人会の皆様には、「新しい生活様式」実践の観点からも、引き続き、添付書類を含めた e-Tax の
利用促進にご協力をお願いしますとともに、納税証明書のオンライン請求及びダイレクト納付の積極的
な利用につきましても、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今後とも花北法人会の皆様と意見交換をさせていただきながら、これまで培ってまいりました信頼・
協調関係をより一層深めてまいりたいと考えておりますので、引き続き、ご支援・ご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。

最後に、花北法人会のますますのご発展と会員の皆様のご繁栄・ご健勝を心から祈念いたしまして、
着任のあいさつとさせていただきます。

着任のあいさつ

花巻税務署長
森内　剛

花巻税務署　幹部異動状況（令和2年7月10日発令）
転　　　入 転　　出

署 長 森内　　剛 東京国税局 佐藤　秀春 仙台国税局
総 務 課 長 元木　陽子 新庄税務署 横山　哲将 郡山税務署
管理運営部門統括官 高橋　義彰 水沢税務署 菊地　功喜 大舘税務署
個 人 第 一 統 括 官 藤井　尚文 佐沼税務署 松村　俊一 秋田南税務署
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花北法人会　第八回通常総会開催

第八回通常総会は６月 22 日にホテルグランシェール花巻において、佐藤秀春花巻税務署長様のご出席

のもと開催いたしました。本年はコロナ禍の中での開催となり、「総会」のみ実施し「記念講演」と「懇談会」

は行わず、会員の出席を縮小した総会となりました。来賓も税務署様だけを案内いたしましたが、佐藤

署長様からは当法人会の活動について特に謝意を述べられるなど、心のこもった祝辞をいただきました。

議事は宮澤一郎会長を議長に、報告案件として「令和元年度事業報告」「令和２年度事業計画」「令和

２年度収支予算」、承認決議案件として「令和元年度収支決算承認の件」「役員補選の件」について審議され、

すべてについて承認可決されました。役員補選は長年専務理事に就かれていた伊藤隆規氏の退任により、

花巻商工会議所専務理事の市村律氏が当法人会専務理事として承認されました。退任された前専務理事

におかれましては今までのご尽力に対しまして感謝申し上げます。

他に、新型コロナウイルス感染症の影響で、本年 10 月に予定されていた「第 37 回法人会全国大会」（岩

手大会）が中止決定されたこと、青年部会と女性部会それぞれの全国大会の中止等について説明があり

ました（「岩手大会」については現時点で来年に延期される見通しで、全法連の決定待ちの状況です）。また、

他の法人会事業についても状況により見直しを行う旨の説明がありました。なお、５月に実施した理事

会は、理事等の招集を行わず初めて「決議の省略」（書面による理事の同意及び監事の確認）により行っ

ています。

今年度の法人会の事業については、コロナ禍で先を見通しづらい運営となっておりますが、会員皆様

や関係団体との連絡協調を一層図るとともに、速やかな情報提供を行い、新型コロナウイルス感染症へ

の適切な対応を図りながら進めてまいります。



令和２年９月１日 法 人 会 報 　 花　　　北 第114号　（4）

部会長就任にあたり

今年度、花北法人会青年部会部会長を仰せつかりました奥山雅史と申します。

花巻市北上市にて株式会社おくやま（時計宝石おくやま）小売業を営んでおり

ます。歴史と伝統のある組織の大役を拝命し、その責任と使命の重さを実感し

ております。皆さまのお役に立てるように精一杯務めて参ります。どうぞよろし

くお願い致します。

花北地域は、岩手県内においても数多くの企業が集積し、高速道路、空港、

鉄道等の交通の重要な拠点となっております。今後ますます県内の経済を牽引

する重要な役割を担うことと思われます。私たち青年部会は広域組織の利点を

活かし、会員相互の交流、情報交換をしながらこの地域経済の発展に寄与して

いくとともに、税の知識の普及、啓蒙活動を通して企業経営と地域社会の健全

な発展に貢献してまいります。

コロナ禍のためどれだけの経済的影響が広がるのか見通しが難しいところも

ございますが、花巻税務署長様、花北法人会親会、女性部会の皆様をはじめ、

多くの方からご指導ご鞭撻を賜りながら、青年部会一丸となって税のオピニオン

リーダーとしての役割を誠実に着実に全うしてまいりたいと思います。一年間ど

うぞよろしくお願い致します。

青年部会 部会長
奥山　雅史

令和元年度　青年部会・女性部会合同事業報告

本年は新型コロナウイルス感染症防止の観点から、「合同報告会」は開催せず、「合同事業報告書」

の送付により報告を行いました。

「令和元年度事業報告」「合和 2 年度事業計画」は、青年部会・女性部会それぞれの三役会において

協議し決定しました。役員については青年部会のみ改選され、新青年部会長に、奥山雅史氏、副部会

長に吉田有芳氏（再任）佐藤誠吾氏（新任）が選任されました。

なお、当法人会の重要な事業であります、「租税教室」と「税の絵はがき」についてはコロナ禍の中

ですが予定通り実施することとなっています。（租税教室は予定した 5 校のうち、7 月末で 3 校実施済

みです）
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租税教室開催

花北法人会青年部会は、今年度も租税教室を６月 12 日から実施中です。

訪問先の小学校において、リーフレット「わたしたちの暮らしと税金」を参考に講義を行いました。メ

モを取りながら聴講する児童たちの姿が印象的でした。

併せて DVD「マリンとヤマトの不思議な日曜日」を上映しましたが、その後のクイズもあってか、児

童たちは真剣に鑑賞していました。

最後には一億円（レプリカ）の束を児童た

ちが持ち上げたり、手渡ししたりしていまし

たが、各々その重さを実感した様子でした。

これから開催する小学校でも、同様の内

容で実施してまいります。

租税教室実施校
６月 12日（実施済み） 笹間第一小学校 5年生 23名
６月 26日（実施済み） 大迫小学校 6年生 16名
７月 13日（実施済み） 黒沢尻西小学校 6年生 71名
11月 25日 照岡小学校 6年生 9名
12月予定 いわさき小学校 6年生 21名

黒沢尻西小学校

笹間第一小学校

大迫小学校
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新規会員を募集しています～新しい仲間をご紹介ください～

花北法人会は花巻市・北上市・西和賀町の 2 市 1 町の企業で組織された広域

的組織で、現在、約 800 社が入会しています。

当法人会は「自らの向上と社会への貢献に参加できる喜びを共に分かち合え

る仲間」を募集しています。お知り合いの企業や取引先等、法人会に入会され

ていない方がございましたら、ぜひ事務局までご紹介をお願いします。

TEL（FAX 兼用）　0198（22）6324

本年度の全国大会・青年の集い・女性フォーラムの中止について
～全法連からの連絡～

（全法連からの連絡は以下のとおりです）

本年度に開催を予定していた「第 37 回法人会全国大会（岩手・10/8）」「第 34 回法人会全国青年の集い（島

根・11/6）」「第 15 回法人会全国女性フォーラム（愛媛・11/25）」については、①新型コロナウイルス感

染症の収束の見通しが不透明な中、今後の感染症の状況や行政・施設の要請によっては、開催日間近に

中止となる可能性があること、②開催する場合、会場収容人数の 50％以内の要請により参加人数が例年

の半数程度になると見込まれること、③参加者の安全面確保等から運営上各種の制約を加えなければな

らないこと等から中止することとします。

なお、各大会の順延次期及び次年度以降の開催県連の変更等については調整中です。

功労者表彰（令和２年６月）

公益財団法人全国法人会総連合会長表彰　　　　　佐賀　正義　様

東北六県法人会連合会長表彰　　　　　　　　　　高田　貞一　様
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法人会自主点検シート 検 索
http://tax-compliance.brain-server2.net/compliance/units/
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法人会自主点検シート 検 索
http://tax-compliance.brain-server2.net/compliance/units/
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役　職 氏　名 事業所名

会 長 宮　澤　一　郎 北東金属㈱

副 会 長 髙　橋　　　豊 ㈱みちのくクボタ

〃 佐　藤　正　昭 ㈱佐藤組

〃 佐　藤　良　介 ㈱東華商会

〃 佐々木　　　博 佐々長醸造㈱

〃 髙　橋　繁　廣 西和賀商工会

〃 髙　橋　文　一 ㈱今弘商店

〃 佐　藤　直　也　㈱マルサ

〃 伊　藤　晴　友 ㈲丸安工務店

〃 髙　橋　　　寛 ㈱横川目電業

専務理事 市　村　　　律 花巻商工会議所

〃 今　野　好　孝 北上商工会議所

〃（常勤）小　原　一　彦 （公社）花北法人会

理 事 赤　沼　豊　明 ㈱赤沼商店

〃 浅　沼　幸　二 浅与建設㈱

〃 阿　部　　　豊 ㈱アベヤス

〃 安　藤　　　昭 花巻温泉㈱

〃 石　川　秀　司 ㈱絆すてーしょん

〃 伊　藤　智　仁 ㈱伊藤組

〃 岩　田　行　平 ㈾岩田本店

〃 漆　沢　俊　明 花巻信用金庫

〃 大　沢　幸　子 ㈲対滝閣

〃 小田島　秀　一 小田島建設㈱

〃 片　方　寛　之 ㈱丸片石油

〃 金　澤　俊　司 銀河フーズ㈱

〃 菊　池　治　夫 ㈱東北ビルテック

〃 菊　池　房　江 ㈱平藤

〃 木　村　幸　男 北上信用金庫

役　職 氏　名 事業所名

〃 久保田　清　子 ㈱久保田光学

〃 佐　賀　正　義 ㈱佐賀建設

〃 佐々木　信　行 高田工業㈱

〃 佐々木　史　昭 ㈱中央コーポレーション

〃 鈴　木　邦　彦 北上ビルメン㈱

〃 高　田　貞　一 ㈱大沢温泉

〃 髙　橋　和　幸 旭ボーリング㈱

〃 髙　橋　克　史 ㈱登美屋

〃 髙　橋　哲　哉 ㈱星光舎

〃 髙　橋　伸　夫 マルケイ建設㈱

〃 高　橋　徳　好 新高電気㈱

〃 髙　橋　宏　史 ㈱高千代

〃 髙　橋　靖　忠 高源精麦㈱

〃 舘　　　邦　雄 北上ガス㈱

〃 千　田　和　秋 千田工業㈱

〃 照　井　政　志 和同産業㈱

〃 中　野　義　明 ㈱中野商店

〃 中　村　弘　樹 ㈲菓匠丸文

〃 中　村　通　孝 ㈱中村商会

〃 難　波　正　人 ㈱泉商店

〃 西　村　辰　彦 ㈱新興製作所

〃 八重樫　　　敏 ㈱ヤエガシ

〃 八重樫　博　之 岩手建設工業㈱

〃 八重樫　守　民 ㈱八重樫タクシー

〃 山　影　義　一 土地家屋調査士事務所

〃 吉　田　建　彦 ㈲吉辰商店

監 事 藤　田　勝　敏 花巻ガス㈱

〃 酒　井　利　政 酒井利政税理士事務所

令和2年度　公益社団法人 花北法人会役員名簿　
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令和２年度新役員名簿

女性部会 氏 名 法人名

相 談 役

高　橋　きよこ 新高電気㈱

高　橋　美枝子 東給食品㈱

大 澤 幸 子 ㈲対滝閣

菊 池 房 江 ㈱平藤

部 会 長 八重樫　チ　メ 富栄電気㈱

副部会長

笹 木 修 子 ㈱花果

葛 巻 紀 子 ㈱南部家敷

佐々木　啓　子 ㈱中央コーポレーション

幹 　 事

久保田　清　子 ㈱久保田光学

菊　池　カナ子 ㈱岩手防火管理サービス

奥 山 寿 子 ㈱おくやま

小　原　美英子 ㈱あぶらや商店

伊 藤 純 子 ㈱伊藤染工場

中 村 慶 子 ㈱中村商会

藤 田 澄 子 ㈱三協製作所

阿 部 文 子 ㈱阿部電設

八重樫　徹　子 ㈱八重樫葬具店

熊 谷 清 子 ㈱亀屋

伊　藤　美恵子 ㈲夢工房

岩 舘 昌 子 ㈱ジョイスニッコー

佐々木　眞智子 佐々長醸造㈱

山 口 淑 子 ㈲山口商会

小 川 富 士 小川酒店

小田島　佐智子 成和建設㈱

佐　藤　さよ子 SS建築デザイン室㈲

青年部会 氏名 法人名

相 談 役
佐々木　信　行 高田工業㈱

伊 藤 隆 一 ㈲伊藤治

部 会 長 奥 山 雅 史 ㈱おくやま

副部会長
吉 田 有 芳 吉田コンクリート工業㈱

佐 藤 誠 吾 ㈲サトミ塗装

幹 　 事

高 橋 　 誠 高源精麦㈱

佐 藤 　 寛 ㈱佐藤組

藤 﨑 信 男 ㈱フジサキ

岩 舘 　 光 日興電気㈱

佐々木　暁　夫 ㈱北上開発

大久保　浩　二 ㈱大久保建設

赤 沼 範 高 ㈱赤沼商店

小 澤 憲 男 ㈱小沢商店

笠 井 　 健 北良㈱

伊 藤 泰 晃 ㈱風童社

中 村 達 也 ㈱アジテック

三 田 　 啓 ㈱三田商会

高 橋 　 要 ㈱イル・デ・パン

高 橋 隆 紀 ㈱高嵩

平 野 太 基 牧子・平野建築研究所

軽 石 倫 史 ㈱展勝地

伊 藤 芳 徳 ㈲伊藤舗装工業

木 村 直 樹 ㈱木村設計Ａ・Ｔ
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編集後記
　岩手でコロナ患者が出た次の日の会
でした。話題はコロナの影響で中止や
延期になっている事がいっぱい。そん
な中大切な事は広報を通じて情報を伝
えることが大事と会員の思いでした。
久し振りの参加になった私はみなさん
と思い出を語る温かな時間にとても癒
されました。
早く密な会が開かれることを願ってお
ります。

岩舘 昌子

広報委員会

委 員 長 石　川　秀　司
副委員長 八重樫　　　敏 高　橋　美枝子
委　　員 宮　川　昌　之 八重樫　チ　メ 藤　﨑　信　男

藤　田　澄　子 佐々木　暁　夫 佐々木　啓　子
奥　山　雅　史 八重樫　徹　子 中　村　達　也
岩　舘　昌　子

印 刷 所 ㈱フジサキ

夜は格別に心地よい、少し涼しいか寒いくらいの方が心地よい、と
感じる私の好きな場所に、星空がきれいな天の川が見える郊外の丘陵
が有ります。
最近は晴れていても、きれいに見える日があまりありません。大きな
原因は自分が行く機会が減っていると自覚しています。しかし「悪いこ
とが起こる原因は、自分以外にも有る。」という理論に従い他の原因を
考え…。我が北上市も郊外にも新築が進んでいますので人間の活動範
囲の拡大により灯かりが迫ってきている事、それと黄砂などの塵も影響
しているのだろうと、（あーねむい）都合よく言い訳を何個か見つけた。酒
場の誘惑にも抵抗し成功したし…。
これで今日も大好きな布団に潜り込む。おやすみなさい。

北上ガス㈱

代表取締役　舘　邦雄さん

私の好きな場所 私の好きな場所私の好きな場所
シリーズ vol.13

私の好きな場所は、花巻球場です。中学まで野球部だった私は、改
修前の花巻球場で公式戦を戦いました。当時は雑草も多いグランドでし
たが、野球少年として花巻球場は特別でした。現在の球場は1988年
に全面改修され外野は全面きれいな天然芝。収容人員12,000人の大き
なスタンドを有し、岩手県内有数の球場となっています。私の息子は高
校球児でしたが、花巻球場での試合はほぼすべて観戦。毎回大声を張
り上げて応援していました。メジャーリーガーの菊池雄星選手や大谷翔
平選手も高校時代プレーした花巻球場。私は、現在でも同級生野球
チームで時々試合をしていますが、花巻球場での試合はいつも以上にワ
クワクします。

㈱石のセガワ

代表取締役社長　瀬川　賢孝さん

花巻球場
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